

Dr. Gerhard Feige
Bischof von Magdeburg



Einladung zum Gottesdienst am Wallfahrtstag auf die Huysburg am Sonntag, den 5. September 2021

Liebe Schwestern und Brüder,

nachdem die Bistumswallfahrt 2020 wegen der Pandemie ausfallen musste, wird es in diesem Jahr wieder eine Begegnung auf der Huysburg geben. Dennoch wird der Wallfahrtstag ganz anders stattfinden, als wir alle es gewohnt sind und uns wünschen würden. Auf dem Programm steht diesmal allein die Feier der Eucharistie, zu der ich hiermit herzlich einlade. Danach können Sie das Gelände der Huysburg gern zu einem privaten Picknick nutzen.

Nach einer Zeit deutlicher Einschränkungen freuen sich die Menschen jetzt über die Öffnung des gesellschaftlichen Lebens: Treffen im Freundeskreis und der Besuch von Veranstaltungen ist möglich, Restaurants und Geschäfte sind wieder geöffnet, Urlaubsreisen können geplant werden. Auch in den Pfarreien und in unseren Einrichtungen geschieht wieder mehr Begegnung: Gruppen und Gremien treffen sich, und in den Gottesdiensten darf wieder gesungen werden. Wie wohltuend klingt dazu ein Wort Jesu aus dem Sonntagsevangelium des Wallfahrtstages:

Effata, öffne dich. Markus 7,34

Dabei blickt das Evangelium neben dem Öffnen von Lebensräumen und Möglichkeiten auch auf die Frage „Wo habe ich mich (anderen) verschlossen und brauche eine Heilung, die zur Öffnung führt, die mich wieder offen sein und frei atmen lässt?“ Die Feier der Eucharistie möchte mit allen, die sie mitfeiern können, auch Atem holen nach einer Zeit der Einschränkung.

Doch wie Sie es für den Gottesdienstbesuch in Ihrer Pfarrei in den letzten Monaten kennengelernt haben, kann ich auch zu dieser Feier nur unter Einschränkungen einladen. Für Ihre Teilnahme an dem Gottesdienst auf der Huysburg ist eine Anmeldung erforderlich. Und die Pandemielage wird es mit sich bringen, dass viele nicht auf der Huysburg dabei sein können. Das schmerzt mich sehr. Doch im Gebet dürfen wir uns an allen Orten des Bistums miteinander verbunden fühlen, auch mit unseren Freunden aus den Partnerbistümern, die sonst unsere Gäste waren. Ich hoffe auf eine Begegnung im nächsten Jahr mit allen, die gern wieder kommen, um bei der Bistumswallfahrt mit mir zu beten, gemeinsam zu feiern und sich für andere zu engagieren.

Mit herzlichen Segenswünschen

Dr. Gerhard Feige
Bischof